

Le Cercle des Naturalistes créé en 1922 est toujours présent au sein de la commune de Corbeil-Essonnes en 2022, soit 100 ans après...

Interventions du CNCE dans des écoles Paul Bert, Jules Ferry, André Malraux, Mai-Juin 2022.

Ce sont 60 élèves de l'école Paul Bert qui ont pu découvrir le 17 mai, à la porte de leur école, un poumon vert à proximité dans le parc de Robinson.

Les enfants ont appris à différencier une feuille simple d'une feuille composée, et à confectionner un petit herbier. (aulne, saule, peuplier, cornouiller, noisetier, iris, alliaire, prêle ..)

Ils ont admiré et tenté de mesurer la circonférence du magnifique cyprès chauve du parc. Sur l'île d'Angoulême, ils ont écouté le chants des oiseaux et observé le ballet des libellules et demoiselles.

Une explication sur le rôle de la rivière Essonne et son utilité depuis le Moyen-Age leur a été présentée.

Ce sont près de 180 élèves des écoles de Jules Ferry (CE2-CM1-CM2) et Joliot Curie (CE1) qui ont pu se rendre sur le site des lacs de Viry/Grigny afin de découvrir la faune ornithologique très nombreuses à cet emplacement.
Les sorties se sont déroulées les **7 – 10 et 14 juin.**

Ce sont 40 élèves de l'école André Malraux (CE1) qui le 17 juin ont pu, sur les bords de Seine, profiter de 3 ateliers qui leur étaient proposés par le Cercle sur les sujets de : la Seine et sa faune – les abeilles et les frelons – les oiseaux qui vivent près de chez nous.

C'est avec énormément de joie que les animateurs du Cercle ont accueillis les salves de remerciements de la part des professeurs, des accompagnants et des enfants.

C'était une première inédite et nous ne savions pas trop les uns (cercle) et les autres (enseignants) comment mettre en commun nos acquis, les prestations ont été appréciées au-delà de nos espérances respectives et les demandes ce sont déjà projetées pour une reconduction l'année prochaine et de programmer de nouvelles collaborations.

Annie Dupuis, 27 juin 2022